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Фракция КПРФ в Законодательном Собрании Иркутской области

Фракция КПРФ в Законодательном Собрании Иркутской области 
состоит из шести депутатов, два депутата работают на постоянной основе. 
Депутаты распределены по комитетам следующим образом: Сумароков И.А., 
Габов Р.Ф. -  комитет по законодательству о природопользовании, экологии и 
сельском хозяйстве; Носенко О.Н -  комитет по собственности и 
экономической политике, Бренюк С.А. -  комитет по здравоохранению и 
социальной защите; Сумароков П.И., Левченко А.С. -  комитет по бюджету, 
ценообразованию, финансово-экономическому и налоговому 
законодательству.

В течение 2017 года состоялись выездные заседания фракции в 
Куйтунском, Слюдянском, Тулунском, Заларинском, Нижнеудинском, 
Усольском, Ангарском, Иркутском, Шелеховском районах.

Депутаты фракции периодически посещают муниципальные 
образования Иркутской области, встречаются с жителями, проводят 
различные мероприятия, каждый депутат ведет прием граждан на 
закрепленной за ним территории.

Фракцию возглавляет Илья Алексеевич Сумароков.
Основное место его работы -  сельскохозяйственный производственный 

кооператив «Усольский свинокомплекс», должность -  генеральный 
директор.

В 2017 году Указом Президента Российской Федерации от 18 мая 2017 
года за заслуги в развитии агропромышленного комплекса и многолетнюю 
добросовестную работу И.А. Сумароков удостоен государственной награды 
Российской Федерации - орденом Дружбы.

Депутаты фракции И. А. Сумароков и П.И. Сумароков продолжают 
помогать развитию социальной сферы в Усолье и Усольском районе. Так, 
благодаря социальному партнерству с учреждениями здравоохранения и 
СХПК «Усольский свинокомплекс», была подготовлена проектная 
документация и выполнены работы по демонтажу старого крыльца в детском 
стационаре ОГБУЗ «Усольская городская больница» и строительству нового, 
а также проведение текущего ремонта в палате реанимации.

В п. Мальта помогли решить давнюю проблему с электроснабжением, 
инициировав на правлении СХПК «Усольский свинокомплекс» выделение 
1,5 млн. рублей на модернизацию электросетей.

В 2017 году при внесении изменений в областной бюджет в июне 2017 
года была учтена поправка депутатов Сумарокова П.И., Габова Р.Ф. и 
выделено финансирование на выборочный капитальный ремонт МБОУ СОШ 
№13 г. Усолье-Сибирское.

В мае 2017 года депутатами Сумароковым И.А., Сумароковым П.И., 
Габовым Р.Ф. была начата работа по включению этих учреждений в 
государственные программы. Всё лето шла подготовительная работа. 
Обращения и необходимые документы были направлены в Правительство и 
министерства Иркутской области.



В рамках работы по формированию областного бюджета были 
направлены предложения в комитет по бюджету, ценообразованию, 
финансово-экономическому и налоговому законодательству 
Законодательного Собрания Иркутской области.

Результатом этого стало внесение в бюджет области по программе 
«Развитие образования» выборочных капитальных ремонтов, трёх объектов в 
Усолье-Сибирском (школа №12, детские сады №29 и №40) на общую сумму 
свыше 24 миллионов рублей. Во втором чтении областной бюджет был 
принят с поправкой депутата Сумарокова П.И. о выборочном капитальном 
ремонте МБОУ СОШ №16 г. Усолье-Сибирское и МБОУ Белореченская 
СОШ Усольского района на сумму около 12 миллионов рублей.

При содействии И.А. Сумарокова и П.И. Сумарокова для включения в 
госпрограммы в 2018 году из средств СХПК «Усольский свинокомплекс» 
была оплачена экспертиза смет на капитальный ремонт и замену оконных 
блоков в МБОУ СОШ №5 г. Усолье-Сибирское.

Удалось добиться одобрения ещё по двум объектам -  это 
реконструкция здания открытой галереи и замена оконных блоков на первом 
этаже Дворца культуры и ремонт нежилого здания «ДЮСШ №1». На это 
потребуется почти 35 миллионов рублей.

Активное участие принял. депутат П.И. Сумароков в обсуждении 
критериев отбора населённых пунктов для строительства фельдшерско- 
акушерских пунктов. Так, в рамках реализации мероприятия «Развитие сети 
ФАПов и (или) офисов врачей общей практики» подпрограммы «Устойчивое 
развитие сельских территорий» государственной программы Иркутской 
области «Развитие сельского хозяйства и регулирование рынков 
сельскохозяйственной продукции, сырья и продовольствия» на 2014 - 2020 
годы, удалось сохранить строительство 7 ФАПов на территории Усольского 
района, запланированное на 2019 год. Кроме того, ещё 3 ФАПа могут быть 
построены в Усольском районе в рамках реализации государственной 
программы «Развитие здравоохранения в Иркутской области» на 2014 - 2020 
годы.

2 сентября 2017 года П.И. Сумароков принял участие в ток-шоу 
«Спорный вопрос» на телевидении компании ВГТРК в Иркутске по 
обсуждению проблемных вопросов жизни и развития г. Усолье-Сибирское.

В марте 2017 года состоялась встреча депутата П.И. Сумарокова с 
коллективом Белореченской больницы Усольского района. Белореченская 
больница была построена в 1990 году, капремонт здесь не проводился. При 
содействии депутата в больнице были установлены пластиковые окна. Также 
депутат пообещал отстаивать интересы посёлка при распределении 
регионального бюджета. При участии П.И. Сумарокова в составе группы 
депутатов Законодательного Собрания Иркутской области в Усольском 
роддоме начат капитальный ремонт.

Значительные средства также были выделены на косметический ремонт 
и приобретение медицинского оборудования в Белореченскую больницу.



30 августа 2017 года состоялся визит министра спорта Иркутской 
области И.Ю. Резника в г. Усолье-Сибирское и Усольский район с целью 
ознакомления с состоянием развития спорта на территории, контроля хода 
строительства спортивных объектов -  стадиона «Химик» и ФОК п. 
Белореченский, в работе которого активное участие принял П.И. Сумароков. 
По его инициативе в сентябре 2017 года были начаты работы по 
реконструкции и строительству освещенной лыжной трассы общей 
протяжённостью 870 метров на лыжной базе «Снежинка» МБУДО «ДЮСШ 
№1». Лыжная база «Снежинка» является единственным местом в городе для 
развития лыжного спорта и муниципальным центром тестирования 
Всероссийского физкультурно-спортивного комплекса «ГТО».

Благодаря обращению депутата были внесены изменения в перечень 
спортивного оборудования для закупок муниципальными образованиями на 
средства областного бюджета. В него был включён снегоход. Таким образом, 
для ДЮСШ администрация г. Усолье-Сибирское сможет приобрести 
снегоход для обслуживания лыжни.

Была оказана поддержка при проведении мероприятий Усольской 
Высшей народной школы (организация поездок, призы и Подарки), Дней 
неформального образования в рамках проекта «Усолье-Сибирское -  
обучающийся город». Высшая народная школа для взрослых при Усольской 
школе №16, созданная по инициативе директора школы Людмилы 
Паньковой, успешно функционирует на благо людей, находящихся на 
заслуженном отдыхе, которые решили сесть за школьные парты и 
совершенно бесплатно получить дополнительные знания. Сегодня в школе 53 
слушателя. В этом году народная школа завершила восьмой учебный год. Он 
стал успешным, так как Усольской ВНШ присвоено звание университета. 
Павел Сумароков является постоянным и одним из главных помощников и 
участников Высшей школы. Так, он организовал для слушателей «Диалог с 
политикой», приглашает на встречи в школу известных областных политиков 
и сам принимает в этом участие. 25 мая 2017 года ему торжественно вручили 
грамоту за подписью Нины Литвиновой, координатора высших школ России, 
президента «Дома Европы», за творческий вклад в образование старшего 
поколения. Кроме того, П.И. Сумарокову было присвоено почётное и 
значимое звание «Народный просветитель». Награды пришли в Усолье из 
Санкт-Петербурга.

Павел Сумароков также активно сотрудничает с Управлением- 
социального развития, опеки и попечительства по г. Усолье-Сибирское и 
Усольскому району. Так, в первом полугодии он участвовал в III городском 
Форуме приёмных родителей, в котором приняли участие замещающие 
родители, представители городской администрации и других органов, 
осуществляющих деятельность в сфере защиты детства. Депутат 
Законодательного Собрания Иркутской области П.И. Сумароков вручил 
призы победителям и участникам конкурса «Ключи от семейного счастья».
В марте призы от Павла Сумарокова получили победители и участники 
зонального отборочного тура областного фестиваля «Байкальская звезда» для



детей-сирот, детей, оставшихся без попечения родителей и детей-инвалидов, 
который ежегодно проводит Межрайонное управление министерства 
социального развития, опеки и попечительства Иркутской области при 
участии учреждений социального обслуживания, действующих на 
территории г. Усолье-Сибирское. На III Форуме социальных работников 
Иркутской области министр социального развития, опеки и попечительства 
Иркутской области В. А. Родионов вручил П.И. Сумарокову 
благодарственное письмо за оказание многократной благотворительной 
помощи.

В течение многих лет П.И. Сумароков участвует в награждении 
победителей и участников районного конкурса «Педагогическое мастерство 
XXI века». В 2017 году депутатом было предоставлены 2 денежные премии. 
От имени депутата были награждены 25 победителей Региональной научно- 
практической конференции «Шаг в будущее, Сибирь!» и Региональной 
научной инженерной выставки «Изобретатель XXI века».

Депутат оказал спонсорскую поддержку детско-юношеской 
спортивной школе Усольского района для участия команды в соревнованиях 
по лыжным гонкам в г. Саянке; МБОУ «Гимназия №1» г. Усолье-Сибирское - 
в приобретении музыкального оборудования и финансировании мероприятий 
в честь 25-летнего юбилея гимназии; МБОУ Белореченская СОШ - в 
приобретении и установке пластиковых окон; МБДОУ №21 г. Усолье- 
Сибирское - в приобретении материалов для ремонта фасада здания и 
оборудования детской игровой площадки; МБОУ СОШ №8 г. Усолье- 
Сибирское - в приобретении материалов для косметического ремонта 
помещений; МБОУ СОШ №17 г. Усолье-Сибирское - в финансировании 
летней профильной смены лагеря «Патриот»; ГАПОУ ИО «Усольский 
индустриальный техникум» - в приобретении телевизора и стола для 
настольного тенниса в летний молодёжно-оздоровительный центр «Восток» 
для несовершеннолетних студентов из категории детей-сирот и детей, с 
ограниченными возможностями, оставшихся без попечения родителей. 
Администрации Сосновского муниципального образования - в организации 
сельских праздников в честь Дня защиты детей 1 июня и Дня России 12 
июня; оказал помощь в организации питания команды на районном 
туристическим слёте. Помог приобрести телевизор для МБДОУ -№23 с. 
Сосновка; компьютер для МБОУ СОШ №7 с. Сосновка; детский мебельный 
уголок для МБДОУ №39 г. Усолье-Сибирское; Храму Вознесения Господне 
в оборудовании скважины.

От имени депутата к началу учебного года все школы города Усолье- 
Сибирское и Усольского района получили крупные ценные подарки на 
сумму около 300 тысяч рублей.

Депутат П.И. Сумароков ведёт активную общественную деятельность в 
своём округе, принимает участие во многих городских и районных 
мероприятиях и событиях. Так, традиционны встречи с педагогами города и 
района; со спортивной общественностью, спортсменами и тренерами на 
спортивных соревнованиях, туристических слётах. Павел Сумароков принял



участие в городских и районных мероприятиях, посвящённых празднованию 
Дня Победы; последним звонкам в образовательных учреждениях; 
Празднику мира и труда 1 мая.

С 20 ноября начал свою деятельность созданный депутатом 
Благотворительный Фонд Павла Сумарокова. Основным направлением его 
деятельности является поддержка социально ориентированных гражданских 
и общественных инициатив. Так, с участием Фонда Сумарокова 24 и 25 
ноября в рамках декады инвалидов состоялись спортивные соревнования 
инвалидов старше 18 лет и детей-инвалидов. Фонд предоставил подарки и 
призы всем участникам.

24 ноября 2017 г. на праздничном концерте, организованном Фондом 
Сумарокова и посвящённом Дню матери, в детской школе искусств п. 
Белореченский чествовали мам и бабушек.

П.И. Сумароков организовал поддержку молодых исследователей 
программы «Шаг в будущее» в Сибирском и Дальневосточном федеральных 
округах.

Плотный график работы был в 2017 году и у депутата фракции КПРФ 
Ольги Николаевны Носенко. Так, в январе она приняла участие в работе 
общего собрания членов некоммерческой организации «Ассоциация 
муниципальных образований Иркутской области, присутствовала на 
торжественный приеме мэра г. Иркутска «Иркутск 355. Итоги», на 
мероприятии, приуроченном ко дню рождения дважды Героя Советского 
Союза А.П. Белобородова и подведении итогов конкурса на лучшую 
постановку работы по патриотическому воспитанию молодежи.

Принимала участие в заседании Совета по вопросам жилищного 
строительства и содействия развитию жилищно-коммунального комплекса 
при Совете Федерации Федерального Собрания Российской Федерации на 
тему: «Расселение аварийного жилищного фонда: итоги и перспективы».

Как депутат и житель Иркутской области, пропагандируя здоровый 
образ жизни, принимала участие в соревнованиях «Лыжня России».

В марте 2017 г. присутствовала на мероприятии, посвященном 40- 
летию со дня образования Совета ветеранов Правобережного округа, приняла 
участие в заседании Круглого стола «О мерах, принимаемых Правительством 
Иркутской области по наполнению доходной части бюджета Иркутской 
области».

11 марта принимала участие в Байкальском марафоне на коньках, 
который проходил на льду озера Байкал в поселке Сахюрта Ольхонского 
района.

Также в марте текущего года состоялись командировки в республику 
Крым, в Государственную Думу РФ (в целях проведения консультаций по 
плану законотворческой деятельности депутатов Государственной Думы 
Федерального Собрания Российской Федерации и взаимодействия с 
органами государственной власти).

Принимала участие в церемонии подведения итогов конкурса по 
освещению деятельности Законодательного Собрания Иркутской области в



средствах массовой информации в 2016 году, в церемонии открытия 
коммерческого арбитражного суда при Торгово-Промышленной палате.

30 марта посетила п. Усть-Ордынский совместно с членом Совета 
Федерации В.М. Мархаевым в рамках встречи с избирателями.

В апреле 2017 г. участвовала в работе VII Международного форума 
«Безопасность на транспорте»; в передаче Трибуна, где состоялось 
обсуждение проблем жилищно-коммунального хозяйства области, в 
частности вопросы стоимости и качества услуг управляющих и 
обеспечивающих компаний и обоснованности тарифов ЖКХ.

Приняла участие в работе видеоконференции с депутатами 
представительных органов МО- Иркутской области на тему «Практика 
применения ФЗ от 5 апреля 2013 года № 44-ФЗ «О контрактной системе в 
сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и 
муниципальных нужд».

Ольга Николаевна приняла участие в открытии фотовыставки в рамках 
проекта «Память жива» (музей-усадьба Сукачева), посвященной 90-летию 
участника Великой Отечественной войны, выпускника Иркутского ВАТУ, 
ветерана Вооруженных сил СССР Анатолия Павловича Бондаренко.

Экспозиция также приурочена к 80-летию Иркутской области и 72-й 
годовщине Победы в Великой Отечественной войне (1941-1945).

В мае месяце Ольга Николаевна провела ряд встреч с ветеранами, 
молодежью, приняла участие в мероприятиях, посвященных Дню Победы.

Участвовала в заседаниях комиссии по противодействию незаконному 
обороту промышленной продукции, где обсуждались принимаемые меры в 
сфере незаконного оборота кормов и кормовых добавок, а также 
мероприятия по пресечению незаконного оборота водных биологических 
ресурсов.

8 июня приняла участие в работе круглого стола по теме «О деловом 
климате в Иркутской области».

Также в июне месяце состоялась поездка на международный 
молодежный форум "Байкл-2020", где приняла участие в работе круглого 
стола на тему «Реализации экологической политики в Иркутской области: 
результаты и проблемы».

В июле 2017 года приняла участие в следующих мероприятиях:
парламентские слушания на тему «Формирование эффективных 

законодательных механизмов защиты прав и законных интересов участников 
долевого строительства», прошедших в Государственной Думе 
Федерального Собрания Российской Федерации;

культурно-спортивный праздник «Сур-Харбан»в п. Новонукутский;
выездное заседание Общественного Совета при Законодательном 

Собрании Иркутской области в СХПАО «Белореченское»;
рабочая встреча с Председателем Комитета ГД по природным 

ресурсам, собственности и земельным отношениям Николаем Николаевым на 
тему «Защита прав участников долевого строительства»;



1 «Форсайт-Кэмп», цель которого - разработка дорожных ' карт 
отраслевого и территориального развития, проектов по наиболее прорывным 
направлениям в экономике, управлении и социальной сфер;

28.09 -  29.09 2017 г. приняла участие в работе выездного совещания 
Комитета Совета Федерации по федеративному устройству, региональной 
политике, местному самоуправлению и делам Севера в городе Чите на тему 
"О реализации государственной программы Российской Федерации 
"Социально-экономическое развитие Дальнего Востока и Байкальского 
региона".

В четвертом квартале принимала участие в ежегодной конференции 
«Актуальные вопросы организации управления многоквартирными домами» 
(город Сочи),

В рамках празднования приуроченного к 80-летнего юбилея 
Иркутской области в г. Москве, участвовала во встречи с Иркутским 
землячеством «Байкал» и открытие выставки, посвященной 80-летию 
Иркутской области в Государственной Думе ФС РФ.

По приглашению жителей посетила п. Молодежный по проблеме, 
связанной со строительством высотного дома.

В составе делегации ЗС Иркутской посетила с рабочим визитом 
Монгольскую народную республику.

Также приняла участие в работе круглого стола "О регулировании 
отдельных отношений в сфере розничной продажи алкогольной 
продукции...", круглого стола "Грузоперевозки в России: современное 
состояние. Проблемы и пути их решения", отчетно-выборной конференции 
ИРО ООО "Всероссийский совет местного самоуправления"

Депутат Андрей Сергеевич Левченко - член комитета по бюджету, 
ценообразованию, финансово-экономическому и налоговому 
законодательству Законодательного Собрания Иркутской области. За ним 
закреплены Тайшетский, Чунский, Усть-Кутский, Усть-Илимский, Мамско- 
Чуйский, Бодайбинский, Казачинско-Ленский районы.

Основное место работы - генеральный директор ЗАО 
«Стальконструкция».

В общественной приемной депутата было проведено 30 личных 
приемов граждан.

С февраля 2017 года Андрей Сергеевич Левченко со своим 
помощником Виктором Обозовым работает над создание первого на 
территории Иркутской области Народного предприятия в сфере 
строительства (Народное предприятие «Ангарские строители»). За 
небольшой промежуток времени данное предприятие смогло войти в реестр 
квалифицированных подрядных организаций фонда капитального ремонта 
многоквартирных жилых домов Иркутской области, получить допуск СРО, 
обучить специалистов, отработать 2 небольших подряда. Задача данного 
предприятия - обеспечить работой жителей Ангарского городского округа.

А.С. Левченко не остается в стороне по работе над социальными 
проектами.



В октябре 2017 года принял участие во встречи с ветеранами города 
Ангарска, где присутствовали депутаты Законодательного собрания от 
территории Ангарского городского города. На данной встрече депутату было 
задано большое количество вопросов, связанных с транспортными 
перевозками, бюджетом Иркутской области, а так же вопросы по 
капитальному ремонту.

В ноябре 2017 года было принято решение о создании детской 
хоккейной команды в городе Ангарске. Был найден тренер, хоккейный корт, в 
начале декабря начнутся первые тренировки.

С 2017 года А.С. Левченко является Президентом Федерации дзюдо г. 
Иркутска.

Депутат Сергей Алексеевич Бренюк -  член комитета по 
здравоохранению и социальной защите.

В 2017 году по инициативе С.А. Бренюка был внесен законопроект, 
предусматривающий ежегодные разовые выплаты ко Дню Победы 
пенсионерам, имеющим статус «Дети войны». В результате доработки 
законопроекта депутатами Законодательного Собрания был принят 
законопроект, устанавливающий ежегодную разовую выплату в размере 2000 
рублей. Остается на контроле Законодательного Собрания запрос С.А. 
Бренюка к Правительству Иркутской области «О совершенствовании 
практики предоставления транспортных услуг населению».

Еще один запрос подготовлен на имя первого заместителя Губернатора 
Иркутской области -  Председателя Правительства Иркутской области 
Битарова А.С. «О состоянии городского общественного электротранспорта в 
Иркутской области». В нем, отмечено, что электротранспорт Иркутской 
области находится в упадке, большая часть парка и сетей изношена. 
Несовершенство инфраструктуры побуждает муниципалитеты заменять 
трамваи и троллейбусы автобусами. Между тем, данный вид транспорта 
является экономичным и экологичным, им пользуются категории граждан, 
имеющие право на льготы по проезду. По мнению депутата, необходимо 
разработать целевую программу по поддержке электротранспорта, в которой, 
должны быть закреплены преференции со стороны электросетевых 
компаний.

Депутат фракции КПРФ Габов Роман Федорович работает на 
постоянной основе в Законодательном Собрании Иркутской области в 
качестве заместителя председателя комитета по законодательству о 
природопользовании экологии и сельском хозяйстве. В начале марта принял 
участие в рабочем совещании по вопросам охраны окружающей среды и 
социального развития населенных пунктов, расположенных в центральной 
экологической зоне Байкальской природной территории. Темой обсуждения 
стали проблемы, с которыми сталкиваются жители населенных пунктов, 
находящихся в центральной экологической зоне Байкальской природной 
территории. Одни из них - это невозможность оформления земельных 
участков в собственность, необходимость получения экологической 
экспертизы при строительстве объектов, постановки границ поселений на



кадастровый учет, использование земель сельскохозяйственного назначения, 
запрета на вылов омуля.

Р.Ф.Габов принял участие в научно-практической конференции 
«Охрана окружающей среды на современном этапе», которая прошла 29 и 30 
марта в Братске. Участниками конференции стали представители научного 
сообщества, преподавательского состава высших учебных заведений города 
и региона, руководители крупнейших предприятий, представители 
муниципальных образований, контролирующих и надзорных органов, 
общественных объединений, студенты. В программу конференции были 
включены десятки докладов по таким темам, как охрана окружающей среды 
на промышленных предприятиях, обращение с бытовыми и промышленными 
отходами, экологическое образование.

В рамках рабочей поездки в районы Приангарья, пострадавших от 
пожаров в конце апреля 2017 года, совместно с депутатами Законодательного 
Собрания встретился с жителями Черемхово, Аларского, Заларинского, 
Зиминского районов, чьи дома сгорели. В ходе встречи была обозначена 
проблема с наличием правоустанавливающих документов на утраченное 
жилье у погорельцев. Так, большинство жильцов не включены в договоры 
социального найма или они не имеют регистрации, соответственно, 
возникают вопросы с юридическим основанием для получения компенсации. 
Все вопросы, поднятые жителям пострадавших территорий, депутаты 
пообещали взять на контроль. В завершение встречи пострадавшим от 
пожаров были переданы деньги, собранные депутатским корпусом и 
аппаратом Законодательного Собрания для помощи социально 
незащищенным категориям граждан из числа погорельцев: детям,
пенсионерам, инвалидам.

23 мая Р.Ф. Габов принял участие в заседании круглого стола, 
организованного Комитетом Государственной Думы по природным 
ресурсам, собственности и земельным отношениям, на тему «Правовое 
обеспечение борьбы с незаконной добычей полезных ископаемых». В рамках 
заседания были заслушаны предложения по .совершенствованию 
действующего законодательства и обсуждены меры, необходимые для 
борьбы с незаконной добычей и использованием природных ресурсов. 
Мероприятие организовано рабочей группой, которая представила доклад 
«Природные ресурсы: эффективность и контроль». В докладе обозначено, 
что государству наносится ущерб при разработке нелегальных карьеров для 
добычи строительного песка, незаконной добычи нефрита, янтаря, 
мамонтовой кости и в других направлениях недропользования.

В заседании приняли участие депутаты Государственной Думы, члены 
Совета Федерации, представители федеральных органов исполнительной 
власти, органов государственной власти субъектов Федерации, бизнеса, 
науки, общественных организаций.

В июле месяце с группой депутатов Р.Ф. Габов посетил г. Усть-. 
Илимск, где побывал на ряде объектов города и района, для которых уже 
предусмотрено финансирование из регионального бюджета либо требуются



финансовые средства и оценили реализацию программы «Городская среда» и 
проекта «Народные инициативы». Также состоялось посещение 
находящегося на ремонте плавательного бассейна «Дельфин». Не остался без 
внимания и ход подготовки к зиме объектов коммунального хозяйства в 
поселках Усть-Илимского района Невон, Ершово, Эдучанки, Седаново.

В летний период Р.Ф. Габов в качестве кандидата на пост мэра г. 
Усолье-Сибирское провел много встреч с жителями города, наказы и 
просьбы которых он будет отстаивать в дальнейшей своей работе.

С 9 по 16 октября 2017 года прошли Дни Иркутской области в Москве.
Р.Ф. Габов принял участие в церемонии открытия выставки, 

посвященной 80-летию со дня образования Иркутской области, в 
Государственной Думе Федерального Собрания Российской Федерации. Эта 
выставка рассказывает об экономическом и промышленном потенциале 
региона, приоритетных инвестиционных проектах, событийном туризме, 
содержит презентацию особой экономической зоны «Ворота Байкала», 
образовательного потенциала региона, основных показателей 
агропромышленного комплекса.

Участвовал в презентации работ Иркутского регионального отделения 
Союза художников России «Земля у Байкала» и работ заслуженного 
художника Республики Бурятия Даши Намдакова, а также в открытии 
планшетной выставки «Свет истины несущий людям. Иркутские страницы 
земной жизни святителя Иннокентия (Вениаминова), Митрополита 
Московского и Коломенского», посвященной 220-летию со дня рождения 
святителя Иннокентия (Вениаминова) и 40-летию его канонизации.

Участвовал во встрече с представителями Иркутского землячества 
«Байкал». Присутствовал на возложении венков к Могиле Неизвестного 
Солдата, которая состоялась 12 октября у стен Кремля. Участники церемонии 
почтили память погибших в годы Великой Отечественной войны.

26 октября участвовал в круглом столе на тему «Водные ресурсы 
Сибири: риски, угрозы, перспективы», где обсуждалась проблема маловодья 
рек, которую специалисты связывают с массовыми вырубками лесов в 
водоохраной зоне. Участники круглого стола отметили необходимость 
строительства резервных водозаборов и рассмотрения такой «глобальной» 
темы как возможность перехода на дублированное водоснабжение. Так, 
уровень воды на реке Лена в течение пяти последних лет на судоходном 
участке Усть-Кут -  Подымахино -  Киренск -  Змеиново стал на 58 см Ниже 
нормы, что тоже связано с вырубкой леса.

В целом за 2017 год проведено 10 заседаний фракции на которых 
рассмотрено порядка 350 вопросов по повесткам сессий.

Депутаты фракции принимали участие в круглых столах, публичных 
слушаниях и семинарах, организованных Законодательным Собранием 
Иркутской области. Депутатами фракции направлено более 200 запросов и 
обращений в различные органы власти и организации, проведено более 150 
встреч с жителями области, на прием к депутатам обратилось более 1200 
человек.


